

## **25-jähriges Jubiläum | 8.-11. März | Malaysian International Furniture Fair (MIFF) | Kuala Lumpur, Malaysia**

Im vergangenen Jahr konnte die MIFF mit der erstmaligen Nutzung des Malaysia International Trade & Exhibition Center (MITEC) und der gleichzeitigen Belegung des traditionellen Standortes Putra World Trade Center eine Rekord-Ausstellungsläche von rund 100.000 qm (+25% im Vergleich zur MIFF 2017) erreichen. In diesem Jahr steht ein weiterer Höhepunkt an. 2019 kann die Messe ihr 25-jähriges Bestehen feiern. In einem Vierteljahrhundert ist es der MIFF gelungen, sich zur größten Möbelmesse in Südostasien zu entwickeln.

Auf der MIFF 2019 werden auf nahezu

unveränderter Fläche 650 Lieferanten aus Malaysia und anderen, vor allem asiatischen Ländern, u. a. aus China, Taiwan, Indonesien, Korea, Japan und Indien vertreten sein. Gezeigt werden vorrangig konsumige Produkte. In den vergangenen Jahren unternahmen die Veranstalter einiges (z. B. mit entsprechenden Wettbewerben), um die Design-Anstrengungen der Aussteller zu forcieren.

Sehr viele Massivholzmöbel sind aus heimischem Rubberwood gefertigt. Stark vertreten werden Essgruppen und Schlafraummöbel sein. Einen wichtigen Angebotsschwerpunkt wer-



Seit vergangenem Jahr wird das neue Malaysia International Trade & Exhibition Centre (MITEC) als zweiter Veranstaltungsort der MIFF – neben dem Putra World Trade Center – genutzt.